

Presidente de Venezuela aboga por desplegar salud pública a todas las comunidades



Caracas, 3 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, abogó por llevar los servicios de salud pública, gratuita y de calidad, a todas las comunidades del país, como parte de la misión Barrio Adentro 100 por ciento.

En un encuentro con voceros de las Áreas de Salud Integral Comunitaria (ASIC), en la Academia Militar de la Guardia Nacional, en Caracas, indicó Maduro acelerar la producción y distribución nacional de insumos médicos y fármacos, así como garantizar el módulo de transporte, necesario para ese programa social.

El primer mandatario convocó a organizar próximamente el capítulo Salud del Congreso de la Patria, instalado de forma permanente desde abril último, y de esa manera conformar el Consejo presidencial del sector.

También alabó la formación de 35 mil nuevos médicos integrales bajo el concepto humanista, chavista y guevariano, lo cual permite, ante el modelo privatizador, de la derecha, consolidar el sistema de salud pública en la nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92355-presidente-de-venezuela-aboga-por-desplegar-salud-publica-a-todas-las-comunidades>



Radio Habana Cuba